

Blumen aus grüner Hand

Sinsheim. Tulpen aus biologischem Anbau verteilten jetzt die grüne Landtagskandidatin für den Wahlkreis Sinsheim, Charlotte Schneidewind-Hartnagel, und die Grünen-Bundestagsabgeordnete Agnieszka Malczak am Bahnhof in Sinsheim. Viele Berufspendler freuten sich über die ungewöhnliche Aktion „kein Gift für die Liebsten zum Valentinstag“. Dabei ergaben sich viele Gespräche mit den beiden grünen Frauen. Als Kandidatin wurde Charlotte Schneidewind-Hartnagel über ihre Ziele für den neuen Landtag befragt. Die Aussicht, dass die Grünen an einer künftigen Regierung beteiligt sein könnten und auch die Sinsheimer Region durch eine grüne Abgeordnete vertreten sein kann, weckte das besondere Interesse der Passanten. Agnieszka Malczak erzählte von ihren Erfahrungen auf dem Weg von der Sprecherin der grünen Jugend Baden-Württemberg hin zur jüngsten Abgeordneten im Deutschen Bundestag in Berlin. Und nicht nur die Jugend freute sich über diese persönliche Begegnung. Foto: privat